

Alarmierung - Waldbrand bei Schönfeld!

In den Nachtstunden des vergangenen Samstags wurde die Feuerwehr Göpfritz/Wild von der Bezirksalarmzentrale Zwettl via Sirene zu einem Waldbrand bei Schönfeld alarmiert.

Am Samstag den 19.07.2003 um ca. 21.15 Uhr wurden in Schönfeld zum ersten mal die Flammen östlich der Ortschaft von Bewohnern der Ortschaft ausgemacht. Kurz darauf rückte auch gleich die Feuerwehr Schönfeld zum Einsatzort aus. Aufgrund der vorherrschenden anhaltenden Trockenheit, und der Nähe zum Wald wurde von der Feuerwehr Schönfeld sofort Unterstützung aus Göpfritz/Wild über die BAZ Zwettl angefordert.

Kurze Zeit später heulten auch in Göpfritz/Wild schon die Sirenen, binnen 2 – 3 Minuten waren ca. 20 Mann der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz einsatzbereit. Doch dann kam die gute Nachricht, der Brand ist unter Kontrolle und ein weiterer Einsatz unserer Einsatzkräfte war nicht mehr notwendig. Also konnten wir unsere Schutzausrüstung und unsere Gerätschaften wieder im Feuerwehrhaus versorgen und jeder konnte wieder seiner Samstag- Abend- Beschäftigung nachgehen.
Am Ende stellte sich heraus, das es sich um ein „gewolltes“ Feuer handelte, und das es unter Aufsicht entzündet wurde und kontrolliert abgebrannt ist.